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Wieder einmal Kappesmarkt in Raesfeld … 

   
Immer am ersten Wochenende im November findet in Raesfeld der 
„Kappesmarkt“ (von 11 bis 18 Uhr) statt. So waren auch wir wieder einmal 
vor Ort, nachdem wir beizeiten in Bottrop losgefahren waren. So hat man 
wenigstens das Glück, noch in Ortskernnähe einen Parkplatz zu erwischen. 
Später findet man solche nur noch in oft sehr weiter Entfernung, denn an 
diesen beiden Tagen ist der Besucherandrang sehr groß. 

   
Es locken nicht nur die Obst- und Gemüsestände oder der „Kappes-
verkauf“ direkt vom Anhänger, viele andere Buden und Stände sind 
gleichfalls hier zu finden. Aus dem nahen Holland kommen die Käse-, 
Obst- und Wursthändler, von weiter her, die Wein- und Pilzstandbesitzer.  

    
Selbstgemachtes Sauerkraut und der Verkauf von Kohlrouladen haben an 
beiden Tagen Hochkonjunktur. Und da es bereits auf Weihnachten zugeht, 
gibt es natürlich auch sehr viele Stände, die Weihnachtsschmuck anbieten. 
Ansonsten findet man hier alles, was Mann und Frau im Haus benötigen. 
Mittendrin ist die Ausstellung alter Landmaschinen zu finden. Hier wird 
gezeigt, wie man aus einem Vierkantstab, mittels einer quietschenden 
Dampfmaschine, Besenstiele herstellen kann. Drehorgeln und 
Volkstanzgruppen geben diesem Markt ein gewisses Flair. Die 
Kettensägen Schnitzkunst war hier mit einer großen Ausstellung vertreten. 
Wer sich dafür interessiert, sollte sich diesen Termin für 2020 vermerken. 

   
   

    

 heutige Themen: 
1. Kappesmarkt.. 
2. Weihnachtsmarkt 
 

Randbemerkungen 
„ L indA“ - Weihnachtsfeiern 

 
Die Weihnachtsfeier steht vor 
der Tür und da dachte ich mir, 
schau dir noch einmal die 
Fotos aus den letzten beiden 
Jahren an. 2017 waren wir an 
diesem Tag eingeschneit. 

 
Trotzdem waren 27 Personen 
bei diesem Hochschnee doch 

 
noch zu unserer weihnacht-
lichen Feier gekommen und 
haben diesen Nachmittag bei 
Kaffee und Kuchen genossen. 



 

November, Beginn der Weihnachtsmärkte.. 

   
Seit dem 15.11. hat der Weihnachtsmarkt am „CentrO“ in Oberhausen 
geöffnet. Bis zum 23.12. ist dieser weihnachtliche Markt geöffnet, In 
diesem Jahr steht hier auch seit langem mal wieder ein großes Riesenrad 
der Firma Oscar Bruch. Es ist bereits seit dem 28. Oktober in Betrieb und 
wird sich bis zum 5. Januar drehen, danach erfolgt dann wieder der Abbau. 

   
2 kleine Kinderkarussells sind im Betrieb, umgeben von 150 neu 
gestalteten Holzhütten. Mehrere Almhütten laden die Besucher zum 
Verweilen ein, die größte davon mit einer Fläche von 220 Quadratmetern. 

    
Neben diesem Weihnachtsmann gibt es auch wieder die bis zu 8 Meter 
hohen Holzmännchen, davon qualmt einer zu jeder vollen Stunde.  

   
 

   
Hier findet man viel Kunsthandwerker, wie z. B. einen Bonbonmacher, 
Holzschnitzer oder Glasgraveure, die ihr Handwerk hier vorführen. 

    
Die „Winterwelt“, incl. einer „Salzburger Land Almhütte“, einer großen 
Rodelrampe und einer Kindermotorschlittenbahn, laden zum Verweilen 
und Zuschauen ein. Ein Besuch hier und im CentrO lohnt sich bestimmt. 

                                                         
 

2018 hatten wir dann mit viel 
Regen zu kämpfen. Auch das 
hat natürlich wieder einige 
Personen zu Hause bleiben 
lassen. Trotzdem waren noch 
über 30 Personen gekommen. 

 
Wir hatten die Tische wieder 
festlich gedeckt und einige 
kleine Geschenke dabei gelegt. 

 
An solchen Tagen sollten sich 
unsere Gäste wohlfühlen. 
Kaffee und Kuchen, die 
kleinen Geschenke und als 
Abschiedsgeschenk noch ein 
Weihnachtsstollen, das alles 
haben wir aus der Veinskasse 
bezahlt. Einmal im Jahr sollte 
man es sich gut gehen lassen 
können, das ist unsere Devise. 

 
Abschließend gab es noch eine 
Runde auf Kosten des Hauses, 
gesponsert vom Personal. Was 
will man da noch mehr? – In 
diesem Jahr haben wir bereits 
wieder einen Seminarbesuch 
bezuschusst und zu einer 
Busfahrt nach Kevelaer 
eingeladen. Freuen wir uns 
also auf den 1. Dezember.    

EuEuEuEuer Rainerer Rainerer Rainerer Rainer    

Bottrop, den 30.11.2019 


